

「合唱コンクールを終えて」

11月8日(金)に中学校生活最後の合唱コンクールを開催しました。どのクラスも最後の最後まで一生懸命に練習し、学校中に響き渡る、美しいハーモニーをつくり上げることができました。迫力のある合唱は、聴く人を魅了しました。行事を通して得たクラスの絆や、やりきる力を今後の生活の糧にしたいと思います。

【1組】

合唱コンクールでは、賞をとるということではなく、みんなと団結して取り組むことが大切だということを学びました。中学校生活最後の合唱コンクールで「証」を3年1組で歌うことができてよかったです。



【2組】

初めは、音程もあまりとれず、不安で声量もだせなかったけど、練習を重ねるうちに自信もついてきて、本番では今までやってきたことをすべて出し切って、歌えたと思います。また、クラスの団結力や絆もより深まりました。中学校生活最後の合唱コンクールを3年2組でつくりあげた「道」で終われてよかったです。



【3組】

中学校生活最後の合唱コンクールを3年3組の仲間と「虹」を歌うことができて幸せでした。3年間で一番気合を入れてクラスで練習して本番に挑めたので、賞には入れなかったけど後悔はなく終われてよかったです。合唱コンクールを通して学んだクラスでの団結力を受験にも生かして頑張っていきたいです。忘れられない最高の思い出になりました。



【4組】

私は、中学校生活最後の合唱コンクールを楽しむことができました。最初はうまくいかない部分も多くあったけど、音楽の授業や学級での練習を通してみんなで協力していると団結力が深まり、3年4組らしい合唱ができたのでよかったです。残りの中学校生活もこのクラスで楽しくできたらいいなと思います。



【5組】

私は合唱コンクールで仲間と協力し合う大切さや、諦めないことの大切さが分かりました。歌詞一つ一つに思いを込めて歌うことで、より聞いている側に気持ちが伝わるので、歌詞の意味を考えて歌うことが大切だと思いました。これから大変なことも多くあるけど、合唱コンクールのように諦めず、こだわり続けようと思いました。



【6組】

今回の合唱コンクールでクラスの仲を深められたと思います。普段の練習から一人一人ができることをやり切り、本番を迎えることができました。合唱に対する姿勢だけでなく、歌のレベルも昨年より上げられたので良かったです。この行事で高められたクラスの一体感と行動力を普段の生活に生かし、卒業までみんなと頑張りたいと思います。

【7組】

合唱はクラスの色がとても出やすいと思います。だからこそ良い評価をもらえて嬉しかったです。最初に合わせたときは、うまくいかなかった速さや声量も、本番ではきれいなハーモニーになっていて、とても感動しました。今までのクラス全員の努力が賞という形になったと思うと嬉しいです。これからの学校生活も、この経験で培ったものをいかして頑張ります。



進路連絡

先日は、多くの保護者の皆様に第2回進路説明会にご参加いただき、誠にありがとうございます。再度、冬休みにご家庭をお願いしていることを確認いたします。

- 私立高校のインターネット出願サイトへアクセスし、マイページを作成
- 私立専修学校の受験料の振り込み
- 受験校への経路確認(一度も行ったことがない場合)
- 公立受検校決定に向けた話し合い(公立高校受検希望者)

入試の手続きでは、ご家庭でお願いすることが多くなっています。より一層、担任を含め学校とご家庭の連携を強め、お子さんの進路を考えていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

12月の予定

日	曜	行 事	下校完了	日	曜	行 事	下校完了
1	日			17	火		16:10
2	月	集会・委員会(5限)	15:10	18	水		16:10
3	火	保護者会 学年末テスト範囲発表	13:20	19	木		15:30
4	水	保護者会	13:20	20	金	大掃除(6限) 油引き	※15:15
5	木	保護者会	13:20	21	土		
6	金		16:10	22	日		
7	土			23	月	終業式	10:50
8	日			24	火		
9	月		14:35	25	水		
10	火	学年末テスト(3科+2科)	13:15	26	木		
11	水	集金日 学年末テスト(2科+2科)	14:45	27	金		
12	木	生き方講演会	16:10	28	土		
13	金		16:10	29	日		
14	土			30	月		
15	日	家庭の日		31	火		
16	月	第3回テスト	15:05	※12/20 美化委員は最終下校15:45			

【12月の集金額】 ¥8, 500 (給食費 ¥6, 175 + 学年費 ¥325 + 積立金 ¥2, 000)